



NEWSLETTER

MEDIA PAROKI HATI KUDUS YESUS - KATEDRAL SURABAYA



HUT WILAYAH III KE-98 TAHUN

**Alat bantu untuk
memeriksa batin
kita sebelum
menerima Sakramen
Tobat adalah
Sepuluh Perintah
Allah, tujuh cacat
jiwa, dan lima
perintah Gereja.**

Dalam rangka HUT ke-98 Wilayah III St Maria Immaculata pada Minggu 1 Desember lalu diadakan jalan sehat di kawasan jalan Dinoyo dan sekitarnya.

Seminggu kemudian, Minggu, 8 Desember diadakan rekoleksi dengan tema Kebersamaan yang Dinamis, Kreatif dan Inovatif. Acara ini dibawakan oleh RD Fusi Nusantoro di Wisma Pastoran lantai 4.

Romo Fusi menjelaskan ada tiga figur rohani dalam masa Adven yaitu Yohanes Pembaptis, Yesaya dan Maria. Yohanes Pembaptis adalah tokoh yang menyerukan pertobatan sebelum kedatangan Yesus. Yesaya adalah tokoh yang mengisahkan

akan datangnya Mesias yang akan membawa keselamatan dan pembebasan serta Maria tokoh yang penuh ketaatan menerima kehendak Tuhan, karena ketaatannya nyatalah keselamatan di dunia ini.

Masa Adven adalah masa pertobatan sebelum menyambut kedatangan sang Juru Selamat. Sakramen Pertobatan diharapkan dapat menjadi pembaruan hidup untuk setiap umat Kristiani. Alat bantu untuk memeriksa batin kita sebelum menerima Sakramen Tobat adalah Sepuluh Perintah Allah, tujuh cacat jiwa, dan lima perintah Gereja.

Ada tiga jenis hati nurani dalam pemeriksaan batin yaitu hati nurani tumpul yang mengang-

gap seharusnya tindakan berdosa menjadi tidak berdosa, hati nurani yang standar dan hati nurani skrupel misalnya merasa berdosa jika menginjak semut.

Semangat pertobatan yaitu penyesalan, kejujuran dan pembaruan hidup. Perasaan penyesalan karena dosa disebut dengan *healing* yang harus dimohonkan kepada Roh Kudus untuk dapat menyembuhkan. "Karena biasanya yang masih melekat setelah menerima Sakramen Pertobatan adalah rasa sesal," kata Romo Fusi.

Selanjutnya peserta masuk dalam kelompok untuk *sharing* tentang bagaimana mengolah pengalaman penyesalan, kejujuran, dan pembaruan hidup dan kemudian saling mendoakan.

Lucia Dwi Oktavia
Foto : Istimewa

GEREJA KATOLIK PAROKI HATI KUDUS YESUS - KATEDRAL SURABAYA

Jl. Polisi Istimewa 15 Surabaya 60265 | Telp. : (031) 5677845, 5688092 | Fax. : (031) 5688093 |

Email : phky@sby.dnet.net.id | Paroki Hati Kudus Yesus Surabaya hatikudusyesusby

JADWAL MISA : Hariian 05.30 - 06.15 - 18.00 ; Sabtu 18.00 ; Minggu 05.30 - 07.15 - 09.15 - 16.30 - 18.30 ;

Pengakuan Dosa setiap Sabtu pkl. 17.00 - 18.00. Media ini untuk kalangan sendiri dan untuk dibawa pulang



Setiap Sabtu pkl. 05.30 dilaksanakan misa Pro Populo yakni misa khusus untuk kesejahteraan umat Allah (tidak ada intensi lainnya). Catatan : Jika ada intensi pada misa Sabtu, akan didoakan pada misa Sabtu pkl. 06.15



Sie Komunikasi Sosial (Komsos) Paroki HKY membutuhkan relawan dari segala usia untuk melayani di bidang media yang dikelola Sie Komsos dan melayani di kegiatan-kegiatan Sie Komsos.
Info : Maria Putri (0822.3036.8160)

Mari belajar mencintai Bunda Maria bersama kelompok Legio Maria muda-mudi.
Hubungi Fortu 0813-3150-0612.
Pertemuan setiap Senin pk. 19.00 di gereja HKY.

Kursus Alkitab Dei Verbum - Bunda Kudus (KADV-BK) membuka pendaftaran peserta baru periode 2020.
Kursus tiap Kamis pkl. 09.30 di UKWMS Dinoyo
Info : Sekretariat 031.5033728

Dibuka pendaftaran Komuni Pertama untuk kelas IV SD mulai 1 November 2019 s/d 4 Januari 2020
Formulir diambil di sekretariat Paroki hari kerja jam 07.00-14.00

MISA NATAL ANAK
Rabu, 25 Desember '19 pkl. 09.30
boleh memakai aksesoris Natal
(cantik, lucu dan sopan)
NATAL BERSAMA BIAK-REKAT HKY
Rabu, 25 Desember '19 pkl. 10.45 - 12.00
di hall timur gereja

JADWAL MISA NATAL 2019 DAN TAHUN BARU GEREJA HKY DAN KAPEL RKZ

Hari/Tgl	Kegiatan	Waktu	Tempat
Selasa 24/12/19	Misa Malam Natal	18.00	Gereja HKY
		21.00	
		23.00	
		19.00	Kapel RKZ
Rabu 25/12/19	Misa Natal	07.15	Gereja HKY
		09.30	
		16.30	
		18.30	
		07.30	Kapel RKZ
Selasa 31/12/19	Misa Syukur Pergantian Tahun	23.00	Gereja HKY
Rabu 1/1/20	Hari Raya Santa Maria Bunda Allah	07.15	dengan perarakan
		17.00	

Telah disediakan kantong parkir untuk umat yang akan menghadiri misa malam Natal dan misa Natal. Untuk roda empat ada di lapangan SMAK ST Louis, SVD dan Kampus WM. Untuk roda dua di halaman sekolah Katarina. Umat diharap hanya membawa tas kecil, membawa uang seperlunya dan tidak memakai perhiasan berlebihan

PENGUMUMAN I

1. AURELIA NIKE ANGELIA SUGIHARTO dari Paroki Maria Bunda Karmel Probolinggo dengan AGUSTINUS KUSUMADIBRATA WIBISONO dari Paroki Santo Mikael Bandung



2. MARIA PRISKA PRAMASTIWI dari Paroki Katedral Surabaya dengan DOMINGGO ENRIQUEZ GRANDE dari Paroki Santiago Apostol Carrion de Calatrava Spanyol

PENGUMUMAN II

-

PENGUMUMAN III

1. JUSTINA CINDY JAYANTI SURJADI dari Paroki St Maria Tak Bercela Surabaya dengan FRANSISCUS XAVERIUS WINARTO CHANDRA dari Paroki Kelahiran St Perawan Maria Surabaya

Barangsiapa mengetahui halangan-halangan perkawinan mereka, wajib memberitahukan kepada pastor kepala Paroki

Misa awal tahun sekaligus memperingati Hari Raya Santa Maria Bunda Allah diadakan Rabu 1 Januari 2020 pkl 17.00 wib di gereja dilanjutkan dengan perarakan patung Bunda Maria diikuti Rosario dan ditutup dengan pembakaran ujud pribadi.

BIRO PELAYANAN PAROKI HKY - GEREJA KATEDRAL SURABAYA

1. PELAYANAN KONSULTASI HUKUM (ISKA)

Setiap hari Minggu (kecuali minggu terakhir) pkl. 11.00 - 12.30. Telp. 0818.3035.50 ; 0852.3297.7307

2. PELAYANAN KONSELING PSIKOLOGI

Setiap Senin s/d Kamis pkl. 16.00 (atau sesuai perjanjian). Telp. 0813.5803.7630

3. PELAYANAN DOA

SMS/WA : 0852.3671.6556 (hanya melayani SMS & WA, tidak menerima telepon)

Jadwal Kegiatan Rohani di Paroki Hati Kudus Yesus Katedral Surabaya

Senin	Selasa	Rabu	Kamis	Jumat	Sabtu	Minggu
Legio Maria Pres. Stella Maris pkl. 10.00 Ruang Liturgi	Meditasi Kristiani pkl. 19.00 samping timur gereja	Doa Novena St Theresia Lisieux (untuk umum) pkl. 10.00 di gereja	Legio Maria Pres. Mater Dolorosa pkl. 10.30 Ruang Liturgi	Legio Maria Pres. Causa Nostrae Laetitiae pkl. 09.00 di R. Liturgi	BIAK - Wilayah 5 pkl. 17.30 Kencana Sari Timur 13/5	BIAK - Wilayah 2 pkl. 16.15 SDK Karitas I
Legio Maria Pres. Maria Delle Grace (khusus kaum muda) pkl. 19.00 Ruang Legio Maria		Belajar Bersama Kitab Suci Rabu II & IV pkl. 19.00 samping timur gereja		PDKI - Jumat I pkl. 15.00 di gereja		Bincang-Bincang Santai Lansia Sabtu ke-3
				Vigili - Jumat I pkl. 17.30 di gereja		BIAK - Wilayah 4 pkl. 09.00- JI. Jambi 5
				PDKK - pkl. 18.00 di kampus WM Dinoyo		BIAK - Wilayah 6 pkl. 10.00 Wonorejo IV/30B

E. SAKRAMEN PENGUATAN DALAM LITURGI GEREJA

APA KATA-KATA YANG HARUS DIPERHATIKAN DALAM MISA PENERIMAAN KRISMA DALAM KAITANNYA DENGAN MASA LITURGI?

Dalam buku *'Misale Romanum'* tentang Misa Ritual (termasuk Misa Pemberian Sakramen Krisma/ Penguatan): "Misa Ritual dilarang dirayakan pada hari-hari Minggu Adven, Prapaskah, dan Paskah, pada Peringatan Arwah Semua Orang Beriman, dan pada hari Rabu Abu serta hari-hari biasa dalam Pekan Suci, dengan memperhatikan kaidah-kaidah yang disediakan dalam buku-buku ritual atau dalam misa-misa yang bersangkutan."

Apakah dalam Misa Penerimaan Krisma bacaan Misa ikut bacaan hari Minggu atau boleh tidak mengikuti bacaan hari Minggu?

Dalam buku *'Misale Romanum'* tentang Misa Ritual (termasuk Misa Pemberian Sakramen Krisma/ Penguatan): Pemberian Sakramen Krisma yang dilaksanakan dalam misa, pada hari-hari yang diperbolehkan, maka doa-doa presiden-

tial dan bacaan-bacaan Misa dapat mengikuti yang disarankan untuk Misa Pemberian Sakramen Penguatan, dengan demikian tidak mengikuti bacaan pada hari Minggu yang bersangkutan. (contoh: Yes 11:1-4a; Kis 1:3-8; Mat.5:1-12a)

Apa Warna Liturgi pada Misa Pemberian Krisma? Mengapa Syahadat ditiadakan?

Dalam buku *'Misale Romanum'* tentang Misa Ritual (termasuk Misa Pemberian Sakramen Krisma/ Penguatan): "Rumusan Misa Ritual (Pemberian Sakramen Krisma) ini digunakan waktu pemberian Sakramen Krisma, dengan pakaian misa yang berwarna merah atau putih atau warna pesta, pada hari-hari manakala Misa Ritual diperbolehkan. Madah Kemuliaan didoakan, Syahadat ditiadakan." Syahadat ditiadakan, karena sudah ada Pembaharuan Janji Baptis, yang pada intinya sama dengan Syahadat Para Rasul.

MAKNA SIMBOL-SIMBOL DALAM LINGKARAN ADVEN

Ada beberapa kekhasan yang gereja berikan dalam masa Adven. Yang pertama, sepanjang masa ini, warna yang diberikan adalah warna ungu. Warna ini melambangkan penyesalan dan pertobatan. Kedua tema ini mengisi hampir seluruh bacaan-bacaan suci selama masa adven. Ciri kedua, selama masa ini Kidung Kemuliaan tidak dinyanyikan dalam Ekaristi. Kemuliaan baru dinyanyikan saat masa Natal.

Di gereja atau doa-doa dalam lingkungan atau wilayah, biasanya ditempatkan Corona Adven atau Lingkaran Adven. ada beberapa elemen yang ada dalam Corona Adven. Yaitu rangkaian cemara segar dalam bentuk lingkaran dan empat buah lilin. Apa maknanya?

Rangkaian daun cemara (atau daun lain warna hijau) dalam bentuk lingkaran melambangkan hidup yang saling berjalanan. Kita hidup dalam satu persekutuan jemaat yang saling berhubungan, saling berkaitan dan saling membutuhkan. Rangkaian berbentuk lingkaran juga melambangkan Tuhan, simbol keabadian dan belas kasih yang tanpa awal dan akhir. Rangkaian Adven ini biasanya terdiri dari dedaunan segar, melambangkan Kristus yang datang untuk memberi kita hidup baru melalui sengsara, wafat dan bangkitNya. Warna hijau dedaunan untuk rangkaian melam-

bangkan harapan kita untuk kehidupan yang baru serta pembaharuan Allah dalam hidup kita serta hidup abadi nanti.

Empat buah lilin yang menyala melambangkan jalan terang yang mengusir segala kegelapan (resah, gelisah, cemas, dosa dan sebagainya); juga melambangkan sarana kebaikan yang memperkuat persatuan jemaat. Lilin juga bermakna Kristus sendiri, Sang Cahaya Sejati yang menerangi segala sesuatu. Lilin berjumlah empat, melambangkan empat minggu lamanya kita mempersiapkan diri menyambut Natal.

Setiap minggu, satu lilin akan dinyalakan, hingga keempatnya menyala bersamaan pada minggu keempat. Penyalaan lilin melambangkan perpindahan kita dari kegelapan menuju terang dunia.

Keempat lilin terdiri dari tiga lilin ungu dan satu lilin merah muda. Lilin ungu melambangkan pertobatan, keprihatinan, mati raga atau berabung, persiapan dan kurban. Sedangkan lilin merah muda yang biasanya dinyalakan pada Minggu Adven ke-3 melambangkan Minggu Gaudete, melambangkan sukacita, pertanda persiapan kita pada waktu itu telah mendekati akhir.

Ririn / www.kitakatolik.com

MISA SYUKUR SELESAINYA RENOVASI GEREJA KATEDRAL



Kamis, 12 November lalu, diadakan misa syukur atas selesainya renovasi interior gereja sejak lima bulan yang lalu. Perayaan ini istimewa karena bertepatan dengan peringatan Bunda Maria dari Guadalupe. Misa dipersembahkan oleh RD Fusi Nusantoro bersama RD Sadedwo Setiabudi, RD Juventus Devi Ghawa, RD Agus Sulisty, RD Iswadi Prayitno, RP Yoseph Dhaka OFM Conv, dan Fr. Diakon Agustinus Ferdian.

Romo Fusi pada awal misa mengharapkan agar dengan perantaraan Bunda Maria dari Guadalupe kita dimampukan membawa banyak jiwa di Katedral ini. Di akhir misa, Romo Fusi mengucapkan terima kasih kepada DPP dan BGKP ba-

gian sarana dan prasarana. Pekerjaan besar selanjutnya ialah pembangunan Griya Pastoral.

“Terima kasih untuk para tukang yang telah melakukan penggantian atap gereja, tim *cleaning service* dan tim Komsos Keuskupan Surabaya,” ujar Romo Fusi.

Renovasi ini juga menandai 100 tahun hadirnya Gereja Katedral Surabaya dan 60 tahun Keuskupan yang memperlihatkan karya Allah sepanjang sejarah, di mana menjadi sebuah peristiwa iman yang membuktikan bahwa Gereja tetap bertahan, bertumbuh dan berkembang di tengah berbagai tantangan dunia

Daniel Gesang / Lusi
Foto : Felicia Yoshe

MENGAPA HARUS ADA LILIN YANG MENYALA PADA LINGKARAN ADVEN?

TAHUKAH ANDA

Pada saat doa pribadi atau ibadat bersama kita dianjurkan menyalakan lilin Adven untuk menyatakan Yesus yang dinanti-nantikan adalah cahaya dunia. Yesus menjadi penerang di tengah kegelapan dunia agar selamat. Tuhan Yesus menyelamatkan dunia melalui jalan kasih yang tak terbatas. Ialah Imanuel, yakni Allah yang menyertai kita dalam menjalankan perintah-perintah-Nya. Marilah kita membuka hati untuk mengundang Yesus agar merajai hati kita.

(Markus Karyono)



SENIN, 23 Desember '19 : Mzm 25:4bc-5ab.8-9.10.14; Ref : Bangkitlah dan angkatlah mukamu, sebab penyelamatanmu sudah dekat
SELASA, 24 Desember '19 : Mzm 89:2-3.4-5.27.29; Ref : Kasih setiaMu ya Tuhan, hendak kunyanyikan selama-lamanya
RABU, 25 Desember '19 : Mzm 98:1.2-3ab.3cd-4.5-6; Ref: Segala ujung bumi telah melihat keselamatan yang datang dari Allah kita;
Hari Raya Natal
KAMIS, 26 Desember '19 : Mzm 31:3cd-4.6.8ab.16bc.17; Ref : Ke dalam tanganMu Tuhan kuserahkan nyawaku; Pesta St Stefanus, Martir Pertama
JUMAT, 27 Desember '19 : Mzm 97:1-2.5-6.11-12; Ref : Bersukacitalah karena Tuhan, hai orang-orang benar; Pesta St Yohanes, Rasul dan Penulis Injil
SABTU, 28 Desember '19 : Mzm 124:2-3.4-5.7b-8; Ref : Jiwa kita terluput seperti burung terlepas dari jerat penangkap; Pesta Para Kanak-Kanak Suci, Martir